

Fecha 08.07.2020	Sección Negocios	Página 19
----------------------------	----------------------------	---------------------

SUMAN 190 MIL 546 MDD

Reservas, con su mayor alza en 42 meses

Impulsadas principalmente por la venta de dólares del gobierno al Banco de México (Banxico), las reservas internacionales del país registraron la semana pasada su mayor incremento desde principios de diciembre de 2016. Las reservas ascendieron a 190 mil 546 millones de dólares al 3 de julio, un aumento semanal de mil 605 millones de dólares, de acuerdo con cifras divulgadas hoy. En un comunicado, el banco atribuyó el alza a la compra de mil 500 millones de dólares al gobierno federal, así como al cambio en la valuación de los activos, que implicó un beneficio por 105 millones de dólares.

